



Encuentro con emprendedores

La ministra de Industria clausura el South Summit Madrid 2019

- **Maroto ha destacado el compromiso del Ministerio en apoyar de manera decidida a los emprendedores españoles.**

04.10.19. La ministra de Industria, Comercio y Turismo en funciones, **Reyes Maroto**, ha clausurado hoy el South Summit Madrid 2019, uno de los mayores encuentros de emprendedores e inversores. Durante su intervención, la ministra ha destacado la necesidad de trabajar para que el talento se convierta en proyectos reales.

Para Reyes Maroto, las instituciones deben ser una palanca para que los proyectos se visibilicen y puedan mejorar la calidad de vida de las personas. En este sentido, Maroto ha incidido en el compromiso del Ministerio de Industria, Comercio y Turismo en apoyar de manera decidida a los emprendedores españoles a través de la Empresa Nacional de Innovación (Enisa) como herramienta de financiación para los emprendedores. “Trabajamos para estar a la altura de lo que necesitáis. Sabemos que uno de los grandes retos es la financiación y desde el Gobierno trabajamos en apoyar este talento y que vuestro proyecto se desarrolle”.

Reyes Maroto también ha recordado la labor formativa de la Escuela de Organización Industrial (EOI), que cada año forma a mucho talento para poder abordar retos como la digitalización o la transición ecológica.

Por último, Reyes Maroto ha hecho un reconocimiento a las mujeres emprendedoras, “aquellas que hace un tiempo no estabais, pero ahora sois parte de este ecosistema. Las ideas son neutrales al sexo. Todos creamos y todos tenemos una ilusión. La igualdad está en las prioridades del Gobierno”.